
子育て支援アプリ「母子も（ボシモ）」！ 

 

中小企業の脱炭素経営をサポート！ 
 

アートのある暮らしの推進！ 

 

 

障がい者福祉サービスの利用者負担軽減！ 九大跡地のまちづくりに水素実装！ 

要支援者の避難訓練の実施！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

     

 

 

    

 

 

    

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

障がい福祉サービスの利用料

について、令和６年１月から所

得制限を廃止し、就学前の障

がい児は無償に、学齢期の障

がい児は、毎月の上限額を一

律３，０００円に軽減します！ 

福岡市議会議員 

【公明党】東区 
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福岡市は、認知症になっても住み慣れた地域で安心して自分らしく暮らせるまち「認知症 

フレンドリーシティ」を目指しており、認知症の知識やコミュニケーションケア技法 

「ユマニチュード」の普及に取り組んでいます。私も講座を受講しましたが、まさに 

「目からウロコ」、もっと早く学んでおけば良かったと実感いたしました。 

皆様も、この機会に受講をご検討ください！     詳しくはコチラ    

おばな康広 

福岡市議会議員 尾花康広  福岡市東区和白 5-2-14-601（パティオ和白） 

（発行所） TEL/FAX：092-403-9970  （議員控室）ＴＥＬ711-4728 ＦＡＸ741‐4597 

 

「認知症フレンドリーシティ」を目指して！ 

見抜く力 断る勇気を！ 少しでも、おかしいと思ったら相談を！！ 

飛びつきたくなるような話には「裏があるのでは？」と疑うことが大事です。 

周りにだまされていそうな人がいたら冷静に考えるように声かけを！               

   

NEWS 

気を付けて!  悪質商法 

 

新たな需要創出に向けて、

九州大学箱崎キャンパス跡

地のまちづくりにおいて、水

素供給パイプラインの整備

等の取組みを推進します！ 

子育てに関する情報を一目でチ

ェックできます。日々の記録や

大切な思い出の保存、予防接種

スケジュールの管理など役立つ

機能が盛りだくさんです！ 

中小企業に対して、脱炭素

経営のメリット等をテーマに

したセミナーの開催や脱炭

素経営の実現に向けた伴走

型支援を実施します！ 

「FaN Week」の開催、アート

のある暮らしの推進や、まち

なかをアートで彩るアートイベ

ントを開催します！ 

お問い合わせはこちら 

支援者と要支援者の双方が参加

するインクルーシブ防災訓練を実

施し、地域や福祉事業者により作

成された個別計画の実効性を検

証します！ 

議会提案の実現！ ― 身近で役立つ「市議団」の実績 

― 



令和６年１月から入院は無料、通院は自己負担を一律５００円

までとする「ふくおか安心ワンコイン」を高校生世代までに拡大

し、すべての子どもたちが安心して医療を受けられる 

環境づくりを推進します！ 

    

何れもお寄せいただいた市民相談を起因として、現場調査や他都市調査を重ねて、我が心に相談された

方の思いを映し、感謝の心で質問をさせていただきました。 

 

① ２０政令市で最も低い設置率である自閉症・情緒障がい 

特別支援学級などの増設・増級が加速化することになり 

ました。また、通級学級もこれまで保護者が送迎をしな 

ければならなかった設置校（拠点校）方式のみではなく、 

通級の先生が、児童生徒が在籍する学校に来てくれる 

巡回方式の導入が検討されることになりました。 

 

② まちづくりエリアの完売など成熟期に入ったまちづくりが、 

生活インフラや交通利便性の向上など住民に寄り添うも 

のになっているか検証し、さらなる素晴らしいまちづくり 

を行うよう申し上げました。 

 

 
パーク＆ライド・フリンジパーキングがより便利に！  

これまで、市が連携する大型商業施設のパーク＆ライド駐車場（８箇所）を中心に情報発信しており

ましたが、更なる利用促進のため、西鉄・JR 等と連携するパーク＆ライド駐車場の案内を新たに追

加します。(+49 箇所) あわせて、 

対象駐車場の位置や利用特典等を 

分かりやすくお知らせできるよう 

ホームページがリニューアルされました！ 

① インクルーシブ教育の推進について 

② アイランドシティのまちづくりについて 

◆国連のグテーレス事務総長が SDGｓ（国連の持続可能な開発目標）の「誰一人取り残されない」 

社会の実現の到達（2030 年）が混迷を極めているとのこと、何かできることはないか模索の日々。 

 ◆体育祭や文化祭など行事たけなわの頃、陰で黙々とがんばるボランティアの皆様に心から感謝。 

◆「9月 8日」の一般質問は、「平和の心」、「共生社会の実現への決意」を込めて行いました。 

 “地球規模で物事を考え、行動は足元から” 市民の皆様の暮らしと安全を守るため、更にがんばります！ 

お互いが支え合う、安心安全な社会をめざして 

おばな康広ホームページ： https://www.komei.or.jp/km/fukuoka-obana-yasuhiro/ 

思索草創✍ 

９月議会質問 

子ども医療費の助成対象を高校生世代までに拡大！ 


